

# *Le ministre costaricien des Affaires étrangères met en exergue l'engagement de son pays avec la CELAC*

---



San José, 31 mai (RHC-PL)- Le ministre costaricien des Affaires étrangères, Manuel González Sanz, s'est réuni avec les ministres du cabinet auxquels il a confirmé l'engagement de son pays comme président pro tempore de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Dans son intervention il a fait référence aux objectifs que s'est fixé le pays pour son mandat tout au long de l'année 2014.

Il a aussi mis l'accent sur l'importance du Troisième Sommet du bloc qui aura lieu à San José , la capitale du Costa Rica, en janvier 2015, avec la participation des 33 chefs d'État et de Gouvernement des pays membres.



**Radio Habana Cuba**